Medio	Radio ADN
Fecha	18-12-2014
Mención	Apoderados y estudiantes se manifestaron tras aprobación de reforma educacional. Habla Presidente de la Federación de Estudiantes de la UAH.

## Apoderados y estudiantes se manifestaron tras aprobación de reforma educacional

• Apoderados y estudiantes se manifestaron esta mañana luego de que ayer se aprobara en general la reforma educacional en el Senado. Agrupaciones de padres bloquearon esta mañana la Autopista Central portando banderas negras. \* Móvil. - A esta hora se registran disturbios en el centro de Santiago. Hablan: - Apoderados. - Solange Valenzuela, vocera Asociación de Sostenedores por la Educación. - Valentina Saavedra, presidenta FECH. - Nicolás Fernández, vocero estudiantes U. Diego Portales. - Ignacio Martínez, vocero estudiantes U. Alberto Hurtado. Menciones: - Carabineros. - Ministerio de educación. - Nicolás Eyzaguirre, ministro de Educación. - U Católica Silva Henríquez. Conducen: Fernando Paulsen y Beatriz Sánchez.